

## Le Journal de Gien, 12 septembre 2019

### Inauguration : tous ont souhaité longue vie à la Fête de la Sange



Comme on pouvait s'y attendre, quasiment tous les discours de l'inauguration ont évoqué les associations, sous sous une certaine forme. Car si les messages des diverses associations de cette mouvance ont été largement relayés par les médias et surtout par les réseaux sociaux, ils n'étaient au final qu'une trentaine à la manifestation programmée le matin même.

Soit un groupuscule qui a nécessité « un déploiement de forces considérables », a souligné le président du conseil de la Sange, Mathieu Texeira. Le maire de Sully, Jean-Luc Riglet, s'est ensuite dit « honoré ». On n'a jamais tant parlé de Sully : ils étaient 25, les gendarmes 50 et nous 25.000 pour défendre l'environnement avec des acteurs fondamentaux que sont les chasseurs et les pêcheurs ». Un constat repris par le sénateur Jean-Noël Cardoux qui a tenu à remercier le ministre de l'Intérieur, Christophe Castaner, pour sa réactivité, ainsi que le général Aubertel (notamment en nombre !). Et si le nouveau préfet, Pierre Poubssel, « est montré plus réservé que par ses fonctions, tous les intervenants, à l'unanimité, ont souhaité longue vie à la Fête de la Sange... et à sa libre tarification successive. » (L'AL)

**Un bel été de solidarité.** C'est le préfet Poubssel et les policiers de l'édifice Jean-Marie Bouché (ex-ville de Gien) qui ont été les plus impliqués dans l'opération. Le préfet Poubssel a été reçu par le maire de Gien, Jean-Luc Riglet, et le maire de Sully, Jean-Luc Riglet. Le préfet Poubssel a été reçu par le maire de Gien, Jean-Luc Riglet, et le maire de Sully, Jean-Luc Riglet. Le préfet Poubssel a été reçu par le maire de Gien, Jean-Luc Riglet, et le maire de Sully, Jean-Luc Riglet. Le préfet Poubssel a été reçu par le maire de Gien, Jean-Luc Riglet, et le maire de Sully, Jean-Luc Riglet.